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1 １２番 一問一答 １．児童生徒登下校時の安全対策に （１）通学路の安全対策について 教育長

田邉信雄 　　ついて （２）保護者・地域との連携に関する現状と課題について 教育長

２．安全・安心な通学環境の整備に （１）未整理地域への歩道・防護柵の整備について 都市建設部長

　　ついて （２）下校ボランティア待機所の設置について 町長

2 ２番 一問一答 １．歯と口の健康推進について （１）歯周病検診の受診状況について 健康福祉部長

黒澤佳代子 （２）歯周病検診の受診促進について 健康福祉部長

２．高齢者の介護を取り巻く環境に （１）介護人材の現状について 健康福祉部長

　　ついて （２）介護認定の現状について 健康福祉部長

３．児童生徒の目の健康について （１）児童生徒の視力低下防止について 教育長

3 ６番 一問一答 １．町政運営の振り返りと今後の重点 （１）４年間の町政運営と評価について 町長

佐藤久芳 　　施策について （２）今後の重点施策について

　　①新産業団地造成に伴う対応について 町長

　　②新たな農業政策の推進について 町長

　　③未来を見据えた公共交通網の構築について 町長

　　④教育の充実によるウェルビーイングの向上について 町長

一般質問の通告内容（ＮＯ．１）
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4 １番 一問一答 １．高齢者のデジタルデバイド解消に （１）高齢者向けスマートフォン講座について 健康福祉部長

川田隆志 　　向けた取組について （２）講座の評価と今後の取組について 健康福祉部長

２．都市計画道路小舞木寄木戸線に （１）県道綿貫篠塚線以北の状況について 都市建設部長

　　ついて （２）今後の事業予定について 都市建設部長

一般質問の通告内容（ＮＯ．２）
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